



Un terremoto en China causa más de 120 muertos

- Peter van Halteren
- [21/12/2023](#)

Un terremoto de magnitud 6,2 mató al menos a 127 personas e hirió a más de 700 en la provincia noroccidental china de Gansu el 19 de diciembre. El seísmo es el más mortífero de China en más de 10 años.

Devastación: más de 155.000 viviendas de Gansu resultaron dañadas o destruidas, informó *Reuters*. Imágenes de los medios estatales chinos mostraron pueblos enteros arrasados por el seísmo.

At least 118 people were killed and hundreds more injured when a magnitude-6.2 earthquake struck China's Gansu province <https://t.co/OpyhTOt73j> [pic.twitter.com/lprMJTerDr](https://t.co/lprMJTerDr)

— Reuters (@Reuters) [December 19, 2023](#)

Esfuerzos de rescate: más de 4.000 bomberos, soldados y policías han sido desplegados en la zona para buscar y rescatar sobrevivientes.

Los lugareños han caracterizado el difícil esfuerzo de rescate como una "carrera contrarreloj" debido a la ola de frío que azota China. Las temperaturas en Linxia, Gansu, el martes por la mañana estaban por debajo del punto de congelación, cayendo hasta los 6,8 grados Fahrenheit.

¿Por qué los desastres 'naturales'? La Biblia muestra que Dios tiene el máximo poder sobre la naturaleza. ¿Por qué, entonces, permitiría Él unos terremotos tan devastadores? Lea nuestro folleto gratuito *Why 'Natural' Disasters?* [¿Por qué los desastres 'naturales'? *Disponible sólo en inglés*] para comprender la lección crucial que Dios quiere que la humanidad aprenda de estos acontecimientos.